

令和4年1月18日

保護者様

大阪市立城北小学校  
校長 竹本 弥生

## 新型コロナウイルス感染症にかかる緊急下校について

健康観察アプリ『リーバー』への体温入力のご協力ありがとうございます。先週より本校の児童が、新型コロナウイルスに感染していることが判明し、その都度、保健福祉センターや教育委員会と連携して、濃厚接触者の確認を行っております。その際、過去の体温や症状等も必要なため、入力していただき助かりました。

さて、本日も本校の児童が、新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。濃厚接触者の確認や校内の消毒作業等を行うため、本日1月18日(火)は、時間を繰り上げて、給食喫食後12時40分に下校しました。

下校後は、不要不急の外出を避け、お子さまの健康確認をしていただきますようお願い申しあげます。明日以降の予定につきましては、メール及び学校ホームページでお知らせします。時間が確定できませんので、こまめに学校ホームページをご確認いただきますよう重ねてお願い申し上げます。

### お願い

1. 発熱等の症状がある場合は、学校までご連絡いただき、病院等での診療、または旭区保健福祉センター(06-6957-9882)へご相談ください。
2. 不要不急の外出は控えていただき、ご自宅にて様子を見ていただくようお願いいたします。
3. 毎日検温等健康観察を行っていただき、健康観察アプリLEBERへの入力や、健康観察表へのご記入お願いします。
4. 随時、状況の変化や対応については学校メール、ホームページで連絡いたします。
5. 個別に連絡が必要な場合は、別途お知らせいたします。
6. 緊急を要する連絡を差しあげる場合がございますので、連絡を取れるようご協力ください。
7. うわさ等、風評被害が生じないよう、冷静な対応をお願いいたします。

※いきいき活動や体育施設開放の活動等はありません。